

## LE CRET DE LA NEIGE ET LA DECOUVERTE DES ESPACES PROTEGES DU HAUT JURA

*“L'incontournable point culminant du massif du Jura ...”*



Sommet au nom évocateur, le crêt de la neige est le point culminant du massif du Jura.

Cette randonnée vous permettra de passer la journée en plein ciel avec des vues remarquables sur le lac Léman à vos pieds et les Alpes d'un côté, sur tout le massif du Jura de l'autre !

Mais ce n'est pas le seul intérêt de cette randonnée aux multiples facettes ! Cette épine dorsale nous apporte un éclairage géographique, géologique et historique intéressant. De plus, cette incursion dans la réserve naturelle du haut Jura sera l'occasion d'observer une flore et une faune aussi variée qu'étonnante et de vous sensibiliser aux différents outils de protection des espaces et des espèces !

Cette randonnée peut se décliner à la journée au départ de Lélex pour des randonneurs un minimum entraînés, mais aussi à la ½ journée lorsque la télécabine de la Catheline est ouverte !

**Durée :** 5h30 hors pauses/3heures par la télécabine

**Pt de rdv :** cathédrale de Saint Claude, OT Lajoux, Départ de la télécabine de Lélex, EMP

**Départ :** Télécabine de Lélex

**En chiffres :** 14km, +/-850m à la journée, 9km, +/-350m par la télécabine

**Difficulté :** R2+ (R1 par la télécabine)

**Public :** débutant à initié

**Intérêt :** Panorama, faune, flore (suivant la saison), réserve naturelle